Monsieur Je Président,

Je suis ici aujourd'hui pour réaffirmer les liens humains qui existent entre le peuple canadien et les peuples africains, et pour réitérer le soutien qu'accorde le Gouvernement du Canada à l'effort historique que vous dirigez en vue d'une action internationale concertée pour répondre aux resoins urgents de l'Afrique.

Les Canadiens et leur gouvernement sont profondément conscients des cruelles scuffrances oui affligent des millions d'Africains. Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'. Joe Clark, et moi-même sommes allés en Ethiopie pour constater sur place ce qu'il fallait faire. coordonnateur canadien des secours d'urgence en Afrique, M. David MacDonald ici présent avec ma délégation, est depuis retourré en Ethiopie et s'est rendu en Mauritanie, au Mali et au Niger pour tenter de comprendre la situation au Sahel. vient tout juste de rentrer du Soudan. M. MacDonald présentera au gouvernement dans les jours qui viennent un rapport sur la crise en Afrique. Ce rapport sera étudié immédiatement par le Comité permanent des Affaires extérieures et de la Défense nationale de la Chambre des Communes dont le président, le docteur William Winegard participe aujourd'hui à la conférence comme membre de ma délégation. Ces missions, votre récente visite à Cttawa, l'onsieur le Président, de même que celle de votre directeur des opérations d'urgence en Afrique, M. Prad Morse, ont permis de sensibiliser encore davantage la population canadienne et le gouvernement sur la situation de famine en Afrique.

Le Premier ministre du Canada, M. Brian Mulroney, m'a priée de vous faire part de notre solidarité avec les peuples africains et leurs gouvernements dans ces moments difficiles. Le Canada a toujours eu des liens solides et nombreux avec les pays africains depuis leur accession à l'indépendance; des années de coopération mutuelle au développement et la croyance en des valeurs communes ont permis de les resserrer. Le gouvernement canadien ne peut que réitérer sa volonté inébranlable de travailler en harmonie avec la communauté internationale à relever le défi de l'heure.

Monsieur le Président,

Malgré toute l'ampleur de la crise, malgré le défi intimidant à relever, nous ne pouvons ni ne devons nous laisser envahir par le désespoir et le défaitisme. Les